

学校だより し お や き

～明るいあいさつがある学校～

市川市立塩焼小学校 児童数 778名(10月31日現在)
令和7年10月31日 発行 NO.13
TEL 047-397-1231 FAX 047-397-1232

学校教育目標

命 はなまる！

かしこく 誇らしく ねばり強く

【めざす児童像】

- ・考え、判断する子
- ・自分も相手も大切にできる子
- ・運動を楽しみ、ねばり強く取り組む子

校長 吉田 直美

見事に成長した6年生～修学旅行～

10月20日(月)～21日(火)は、6年生の修学旅行でした。

日光市内、日光東照宮、戦場ヶ原、奥日光へ。歴史と自然を存分に味わうことができました。日光市街地からいろいろ坂を経て奥日光に入ると、気温は一気に下がります。戦場ヶ原のハイキングでは長袖に上着を着てちょうどよいくらいの気候でした。翌朝5時に時点では気温3度、朝の散歩に出た6時半頃でも5度でした。長袖トレーナーにダウンジャケットでちょうどよい感じ。それでも心なしか寒さを感じたので、軽くジョギングをしたところ、標高の影響でしょうか、すぐに苦しくなり、そんなところでも市川との違いを実感しました。きれいな紅葉も見ることができました。

昨年度の自然教室での課題であった「時刻を守る」ことについては、1年たってさすが6年生。どの集合時刻も守ることができました。しおりに書いた計画を読んで、それに従って班行動や部屋行動ができたことは素晴らしいと思います。仲間との協力もでき、自分のことを自分でやり遂げる力も高まっていました。大きな成長をした6年生を頼もしく誇らしく思います。

3年生 市内巡り

10月7日(火)、行徳港のノリの養殖、市川駅前のアイリンクタワー展望台、市川市歴史博物館、大町の梨園と4か所に行きました。3学年の担任の工夫により1、2組グループと3、4組グループの二手に分かれて見学したり体験したりすることで、少人数での行動となりました。市川市全体が見える景色を堪能し、市川の歴史を詳しく知り、海風を受けながら養殖の様子を観察するなど、地理的な特徴と歴史ある市川市を、しっかりと調べてくることができました。

4年生 しょうゆ工場

10月9日(木)、バスが野田市に入ると、心なしかしょうゆの香りが鼻をくすぐる感じ。「あっ、しょうゆ工場のマークだ！」の声。大きな工場が見えました。

体験コーナーではもろみをくすぐって一人ずつ絞ったり、せんべいに搾りたてのしょうゆを塗ってその場で焼きたてを食べたり。広大な敷地には巨大タンクがそびえ立ち、それを見上げる子どもたち。

午後は茨城県自然博物館の芝生広場でお弁当。その後は、グループごとに見学を楽しみました。

1年生 水族館

10月17日(金)、初めての校外学習でしたが、グループで協力する姿が本当に立派でした。はぐれないように一緒にトイレに行く、困ったら大人に聞く、社会的ルールを守る等、小学生としての自覚を感じました。入学から半年。大きな成長を遂げて、1年生なりに自分のことは自分で責任を持って行動できるようになってきています。